



# MEMORIA PRIMER PERÍODO DE RECESO DEL PRIMER AÑO DE LA LXI LEGISLATURA

---

**DIPUTADO ADOLFO ALATRISTE CANTÚ**

### INTRODUCCIÓN.

En cumplimiento a los artículos 38 y 40 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla, que establece como deber de los Diputados Locales que, durante los recesos del Congreso, se deben visitar los Distritos del Estado, para informarse de la situación que guarden la educación pública, industria, comercio, agricultura y minería, así como de los obstáculos que impidan el progreso de sus habitantes, y de las medidas que deban dictarse para suprimir esos obstáculos y favorecer el desarrollo de la riqueza pública; debiendo presentar una memoria que contenga las observaciones resultado de dichas visitas. De igual forma se da cumplimiento a la fracción XIII del artículo 43 y X del artículo 44 de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de Puebla, que establece como una de las obligaciones de los Diputados, el presentar al abrirse cada Período de Sesiones, la memoria referida.

El Primer Periodo Ordinario de Sesiones del Primer Año Legislativo dio inició el día quince de septiembre y concluyó el quince de diciembre del año dos mil veintiuno; por lo que el primer receso del primer año legislativo tuvo lugar del dieciséis de diciembre de dos mil veintiuno al catorce de enero del dos mil veintidós, lapso en el que tuve la oportunidad de visitar las localidades y municipios que integran el Distrito 26 de Ajalpan, para escuchar y atender las necesidades de las y los habitantes.

La presente memoria pretende dejar evidencia de las visitas realizadas a las comunidades de la Sierra Negra de Puebla, con la finalidad de atender y escuchar las necesidades de sus pobladores, poniendo en marcha el programa **“Calentando Hogares”**, con el objeto de otorgar a las y los habitantes, especialmente a nuestros adultos mayores, cobijas que mitiguen el clima frío que se presenta durante la temporada invernal y que es más fuerte en la zona serrana. También me permito informar sobre las reuniones que tuve con productores y trabajadores del campo poblano en mi Distrito, quienes me compartieron las necesidades que tienen y las

áreas de oportunidades que existen para poder comercializar sus productos, tal es el caso de los productores de hule, quienes me externaron el interés de la Cámara Nacional de la Industria del Hule para poder adquirir la materia prima para la fabricación de diversos elementos de la industria automotriz, como lo son las llanteras. Por lo que me permito enlistar las actividades realizadas:

**20 de diciembre de 2021**

Reunión con productores de hule de la Sierra Negra



<b>22 de diciembre de 2021</b>	Entrega en el Municipio de San José Miahuatlán de leche en el marco del programa "Fortaleciendo a la familia"
--------------------------------	---



<p><b>23 de diciembre de 2021</b></p>	<p>Visita a la comunidad de Tepexilotla del municipio de Zoquitlán y apoyo a pobladores con el programa “Calentando Hogares”</p>
---------------------------------------	--





**23 de diciembre de 2021**

Sesión Extraordinaria para la aprobación de las Leyes de Ingresos Municipales, para el Ejercicio Fiscal del año 2022



<b>24 de diciembre de 2021</b>	Convivencia con pobladores del municipio de Zoquitlán con motivo de la celebración de la Noche Buena
--------------------------------	--



**28 de diciembre de 2021**

Visita a la comunidad de San Antonio Acatepec del municipio de Zoquitlán y apoyo a pobladores con el programa “**Calentando Hogares**”





<p><b>29 de diciembre de 2021</b></p>	<p>Visita a la comunidad de Xitlama del municipio de Zoquitlán y apoyo a pobladores con el programa “Calentando Hogares”</p>
---------------------------------------	--



**30 de diciembre de 2021**

Visita al municipio de Vicente Guerrero y apoyo a pobladores con el programa **“Calentando Hogares”**





<p><b>30 de diciembre de 2021</b></p>	<p>Visita a la Inspectoría de Campo Chico del municipio de Vicente Guerrero y apoyo a pobladores con el programa “<b>Calentando Hogares</b>”</p>
---------------------------------------	--



02 de enero de 2022

Visita a la Junta Auxiliar de Teotlalco y apoyo a pobladores con el programa “Calentando Hogares”



<p><b>09 de enero de 2022</b></p>	<p>Visita a la Junta Auxiliar de Cinco Señores del Municipio de Ajalpan y apoyo a pobladores con el programa “<b>Calentando Hogares</b>”</p>
-----------------------------------	--



<p><b>10 de enero de 2022</b></p>	<p>Visita a la localidad de Boca del Monte del Municipio de Ajalpan y apoyo a pobladores con el programa “Calentando Hogares”</p>
-----------------------------------	---



**11 de enero de 2022**

Visita a la comunidad de Xala del Municipio de Ajalpan y apoyo a pobladores con el programa “Calentando Hogares”



**12 de enero de 2022**

Visita a la comunidad de Pizcuautila del Municipio de Ajalpan y apoyo a pobladores con el programa “Calentando Hogares”





<p><b>14 de enero de 2022</b></p>	<p>Banderazo de inicio de obra para la construcción del puente vehicular entre San Pedro Tetitlán y San José Miahuatlán, con el Presidente del Concejo Municipal de San José Miahuatlán, Rafael Ramos Bautista.</p>
-----------------------------------	---





### **CONCLUSIONES.**

El recorrer en este primer periodo de receso, parte de las comunidades que integran el Distrito 26 que tengo el honor de representar en esta Sexagésima Primera Legislatura, me sirvió para refrendar mi compromiso con los grupos más vulnerables de Puebla, como lo son nuestros adultos mayores, quienes requieren una atención personal para cubrir las necesidades que presentan en la Sierra Negra. Por lo que mi agenda legislativa se reforzara para la atención a nuestros adultos mayores, legislando a favor de ellos en el segundo periodo ordinario.

La campaña invernal “Calentando hogares” tuvo buen recibimiento en mi Distrito, por lo que continuaré realizando actividades tendientes a cumplir con los objetivos planteados a las y los habitantes de la Sierra.

De igual forma tengo el compromiso de atender a través de las instancias institucionales competentes, las peticiones de los productores y trabajadores del campo de mi Distrito, gestionando los apoyos que sean necesarios para cubrir con las peticiones que me fueron planteadas.

Reitero el compromiso con todos los sectores que represento, mi trabajo legislativo se refuerza con cada uno de los comentarios que hacen las y los pobladores de mi Distrito, seguiré velando por el bienestar de mis representados y por el bien de Puebla.